



COMIENZA EN FILOLOGÍA EL CONGRESO 'LAS INÉDITAS'

Ayer arrancó en la Facultad de Filología el congreso internacional 'Las Inéditas', que concluirá mañana y que trata sobre escritoras olvidadas y silenciadas en la historia, inéditas o desconocidas, tanto españolas como de otras nacionalidades. Además, durante las jornadas se presentarán diversos libros e iniciativas relacionadas con el tema del seminario y se desarrollarán varias mesas redondas para dar visibilidad a escritoras de distintas culturas y a sus obras haciendo hincapié en las dificultades que encontraron.



Comienzo del congreso en Filología. :: MANUEL LAYA